

Xaver Finkenzeller  
Fraktionssprecher

Telefon: [REDACTED]

[REDACTED]  
[REDACTED]

München, 22.Mai 2022

# Antrag

## **Verbesserung der Verkehrssituation auf der Savitsstraße**

**Antrag** : Der BA 13 möge folgendes beschließen

1. Neben dem Gehweg an der Stegmühlstraße soll ein Teil des Grünstreifens befestigt werden, damit die Fußgänger sicherer zum Beerencafe ( und zurück) kommen.
2. Probeweises Anbringen von 2 Haltelinien auf der Fahrbahn im Kreuzungsbereich.
  - a) Auf der Savitsstraße von Süden kommend ( Straßenseite Beerencafe)
  - b) Auf der Stegmühlstraße Fahrtrichtung Stadtauswärts ( von Westen kommend)

### **Begründung**

Die Kreuzung Savitsstraße – Stegmühlstraße ist durch „Rechts vor Links“ geregelt.

1. Bei schönem Wetter befinden sich Fußgänger, Kinderwägen usw. im Kreuzungsbereich, weil sie zum Beerencafe gehen oder auf dem Rückweg vom diesem sind. Für einen besseren Übergang soll ein Teil des Grünstreifens zwischen Geh- und Radweg und Straße befestigt werden, damit der Übergang sicherer erfolgen kann.
2. Auf der Savitsstraße von Osten kommend ist im Kreuzungsbereich der Blick nach rechts in die Stegmühlstraße durch die Bäume und Büsche verdeckt. Viele Autofahrer tasten sich unsicher immer weiter nach vorne. Durch eine Haltelinie als Orientierung könnte das Sicherheitsgefühl und der Verkehrsfluss deutlich verbessert werden.
3. Auf der Stegmühlstraße Fahrtrichtung stadtauswärts( aus Richtung Westen kommend), durch eine Haltelinie würden die Fahrzeuge ( meist nur einzelne Fahrzeuge die weiter auf der Stegmühlstraße Richtung Gartenstadt fahren) weit genug vorne stehen bleiben, dass (die Mehrheit) der Fahrzeuge, die nach rechts in die Savitsstraße abbiegen wollen, noch genug Platz haben, an den Fahrzeugen in Richtung Gartenstadt stehenden, vorbeizufahren .

Xaver Finkenzeller  
Fraktionssprecher

Martin Baumgartner  
Jens Luther, Stadtrat  
Mitglieder des Bezirksausschusses 13